

Corazón tan blanco Javier Marías.



La última novela de Javier Marías nos invita a un viaje íntimo y excepcional, una ruta hacia el vacío y la pérdida inicial, fundante de la identidad.

El suyo es un relato de puertas a medio abrir, de ventanas equivocadas, de frases que nunca terminan de completarse sino que se escapan para descomponerse en fragmentos distintos, separados de un contexto dentro del cual cobran múltiples sentidos.

Asomarse a Corazón tan blanco implica arriesgarse a una experiencia distinta, dejarse conducir hacia un viaje con leyes propias que pueden terminar en verdades impensadas o en mentiras piadosas, en engaños que son paradójicamente la más crudas de las realidades, en palabras quepesan justamente porque son calladas.

Son estas palabras las que van guiando al lector por esta historia hipnótica, las que lo mojen entre sus aguas para transportarlo hacia los pequeños guíños del presente, los presentidos horrores del futuro o los detalles siniestros de un pasado ahogado.

Una experiencia literaria que seguramente provocará adhesión o rechazo pero nunca la indiferencia del lector. Si algo debe producir la literatura es

LIBROS



Corazón tan blanco es indudablemente una de las novelas del año. ¿Sobre qué trata? Acerca de todo y de nada a la vez, como la vida de cualquiera. Sumérgete a la experiencia.

Corazón tan blanco [artículo] Javier Marías.

Libros y documentos

AUTORÍA

Marías, Javier

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Corazón tan blanco [artículo] Javier Marías. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)